

Pour diffusion immédiate

Inauguration de l'agrandissement de l'école du Ruisseau Les élèves pendent la crémaillère avec le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville

Lévis, le 22 avril 2024 – Grâce à l'aménagement d'espaces collaboratifs inspirants, d'une classe extérieure protégée et d'un vaste gymnase double, l'agrandissement de l'école du Ruisseau permet de nouvelles possibilités pédagogiques, tout en charmant ses jeunes occupants avec son mini-mur d'escalade ou sa confortable agora baignée de lumière. C'est ce qu'ont pu constater élèves et invités aujourd'hui lors d'une cérémonie soulignant l'emménagement, la journée-même, des élèves dans leurs nouveaux locaux : une véritable pendaison de crémaillère!

Le projet a bénéficié d'une aide financière de plus de 17,2 millions de dollars (17 243 937 \$) du gouvernement du Québec. Il a permis de pratiquement doubler la superficie de l'école grâce à un ajout de huit classes, d'une salle polyvalente, d'une classe extérieure et d'un gymnase double.

M^{me} Suzie Lucas, directrice générale du Centre de services scolaire des Navigateurs (CSSDN), a salué l'ouverture de l'équipe-école, qui a su accueillir les idées novatrices avec enthousiasme, comme tous les partenaires responsables du chantier. Élèves et enseignants ont partagé leur appréciation des nouvelles installations résultant de l'agrandissement de leur école et qu'ils ont rapidement adoptées, en particulier le nouveau gymnase deux fois plus grand que le précédent!

Quant à l'ancien gymnase, la directrice de l'école du Ruisseau, M^{me} Marylène Bourget, a expliqué qu'il a été transformé en un local de motricité, une salle pour le personnel et différents locaux professionnels, à la grande satisfaction de tous les utilisateurs.

Outre les représentants du CSSDN, l'inauguration a réuni le député de Lévis et le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, le maire de Lévis, M. Gilles Lehouillier, la présidente du conseil d'établissement de l'école du Ruisseau, M^{me} Annick Aubin, de même que les nombreux partenaires de la réalisation de l'agrandissement.

Lors de la conception, l'équipe du projet a pris grand soin d'intégrer le nouveau bâtiment dans l'environnement immédiat de l'école. Ainsi, la toiture de la nouvelle partie rappelle en tous points celle de la grange-étable patrimoniale située face à l'école du Ruisseau, sur la rue Saint-Joseph dans le secteur Lauzon.

L'entreprise Construction Durand a agi à titre d'entrepreneur général. Le concept architectural est l'œuvre de la firme NFOE. La firme d'ingénierie CIMA+ a assumé la structure. Les travaux de génie mécanique et d'électricité étaient sous la responsabilité du consortium composé des firmes EXP et LGT (maintenant WSP).

Intitulée *Tous ensemble*, l'œuvre d'art est une création de l'artiste Ludovic Boney. C'est ainsi qu'il la décrit : « L'équilibre est au centre de cette réflexion formelle. Bien que l'œuvre offre une dimension éminemment ludique, elle se distingue par la rigueur de sa composition, ordonnée et systématique. Elle peut rappeler les facteurs fondamentaux qui entrent en jeu dans une organisation scolaire et qui assurent un tout cohérent.

C'est l'équilibre des éléments d'un groupe et de son système qui permettent son fonctionnement et sa pérennité : sa réussite. Les élèves, le personnel enseignant et les parents : tous les intervenants et utilisateurs de l'école du Ruisseau sont des maillons essentiels afin d'assurer l'équilibre. Tous ensemble pour le changement et l'épanouissement des enfants. »

Citations :

« Je suis très content de l'ajout de ces huit classes à l'école du Ruisseau. Il permettra d'accueillir 192 élèves de plus, ce qui est une excellente nouvelle pour les familles des alentours. Je suis convaincu que cet agrandissement aura un effet positif sur la motivation des jeunes qui fréquentent l'école et le personnel qui y travaille. Félicitations à tous ceux qui se sont investis dans ce beau projet! »

Bernard Drainville, ministre de l'Éducation

« En ce jour d'inauguration, je me réjouis pour toutes les familles et les membres du personnel qui profiteront de l'agrandissement de l'École du Ruisseau. La construction de ces nouvelles infrastructures innovantes et colorées est une belle preuve d'engagement envers l'éducation et l'épanouissement de nos jeunes et envers le bien-être de notre communauté. Au nom de la Ville de Lévis, je tiens à souligner le magnifique travail de l'ensemble des personnes ayant contribué à la réalisation de ce projet scolaire qui aura certainement un impact positif et durable sur les générations futures », a souligné le maire de Lévis, M. Gilles Lehouillier.

Gilles Lehouillier, maire de Lévis

« L'agrandissement de l'école du Ruisseau comprend des innovations qui inspirent déjà l'équipe-école. On pense à la classe extérieure couverte et protégée des intempéries, aux espaces collaboratifs, à l'immense gymnase, au charmant petit mur d'escalade et à l'agora colorée, confortable et baignée de lumière naturelle, qui ont été très vite adoptés. »

Suzie Lucas, directrice générale, Centre de services scolaire des Navigateurs

« L'ancien gymnase été transformé en un local de motricité, une salle pour le personnel et différents locaux professionnels, à la grande satisfaction de tous les utilisateurs. »

Marylène Bourget, directrice, école du Ruisseau

-30-

Source :

Louise Boisvert, coordonnatrice, Communications,
Centre de services scolaire des Navigateurs

Louise.boisvert@cssdn.gouv.qc.ca

418 575-3725